


ー
土
JJo-‘ 

題字 珂村 先生（元部長 ・故人）
イラスト 伊東 ( 44) 

流星第32号 (OB会誌 19号）
目次

巻頭言

所感

現役報告新幹部挨拶、部員名簿

現役報告新入部員挨拶

現役報告 2019年度自動車部活動結果報告

現役支援 現役支援サポート隊の取り組みについて 現役交流担当山下

OB会 2019年度活動報告 事務局 中西

OB会 2019年度決算報告 会計 武地

OB会会計監査報告 会計監査 田中

OB会 2020年度活動計画 ・役員人事 事務局 中西

OB会 2020年度予算 会計 武地

OB会 2019年度会費、部活動援助費、 OB会カンパ振り込み状況

予告第11回OB会総会開催について 中部地区幹事 川越

寄稿 九工大自動車部OB会への思い！ OB会副会長 河野

連絡会費等振込に関するお知らせ 会計武地 （ 

連絡 役員会の決定事項等 事務局からのご報告及びお願い

事務局中西

部顧問

会長

新主将

東

井

森

伊

藤

教授

(・44) 

(2年）

Hl) 

50) 

51) 

45) 

50) 

51) 

(47) 

(49) 

51) 

(50) 

寄稿（新企画） 2019年卒業生からの近況報告

会員名簿（物故者含む）

編集後記

2
3
4
5
6
8
1
1
1
2
1
3
1
4
1
6
1
7
1
8
1
9
2
0
2
1
2
3
2
5
2
6
 

【重憂】事務局からのご協力お願い：
OBの皆様との効率的な運絡・情輯交流と通信費用削減のため、 Emailアドレスの新規登録並びに時宜を得た更
新登録に皆樺のご協力をお願いいたします。運絡先は、26ページをご参照ください。
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— 巻頭言 —

こ挨拶

1. はじめに

昨年末から流行が始まったCOVID19は身の

回りのあらゆる環境を変え大学もその波に

巻き込まれております。顧問を引き継ぎま

して3年間が経過しておりますがこのよう

な事態に直面して困惑すると共に今後の大

学生活や部活動のありかたも根底から考え

直す時期ではないかと考える次第です。

2.学内の変化について

「学修環境の変化」

第3クオーター及び後期セメスター科目

の多くは遠隔授業を中心に実施、 一部の実

験 ・実習 ・実技などの科目は、キャンパス

内にて対面授業を中に不安がある場合は、

遠隔授業も準備とのこと 、こちらによる受

講も可能な状態になっています。

「メリット、デメリット」

遠隔授業はすでに録画された学習コンテ

ンツを使用していることが多いので、学習

者がその授業でわからなかった箇所をすぐ

に講師に質問できない事態になります。そ

の結果学習者が分からない箇所を放置して

しまうことが多々発生します。また状況の

把握が難しいことが起こります。直接対面

の授業では学習者の怠慢や不正はある程度

抑止できるのですが、対面しないEラーニ

ングだとそうはいきません。

「今後の展開」

遠隔 ・リモート講義を実行するために

は、サーバーを用意して、記憶媒体に動画

を保存しておく必要があります。そのた

め、サーバーを運営 ・管理するための人材

や、記憶媒体を用意するなどの様々な運営

費と手間が発生することが現実的に起こり

ます。近年ではさらに複雑 ・多様化し、記

憶媒体の購入ですら知識のある人材を雇

い、運営の準備を進めることが必要になっ

ています。Eラーニングによる教育の効率

化はメリットが多い反面、デメリットが

多々存在することも事実です。最近はハイ

ブリッド方式等も各大学で開発されてお

り、普及が図られているところです。

部 顧 問 森 教授

3.学外の変化について

「周辺地域の状況」

11月24日付けの 北九州市内の検査状況

は299件検査をした結果、判明した陽性者

は2人です。718例目の患者情報が報告され

ています。現在、 5つの行動目標が挙げら

れ、新型コロナウイルス感染症の拡大を防

止とのことで強く要請されています。近隣

の大学においてもクラスターが発生してお

り本学内でもいつ発生してもおかしくない

状況です。部活動については、各競技団体

等のガイドライン、施設、設備、器具を点

検 ・活動計画書を作成し、大学で確認の上

現在99団体が段階的に活動を再開していま

す。

「学会等の学外行事」

個人的に幾つかの学会に所属しておりま

すが講習会や学会は殆どWEB開催に変更さ

れています。

以前、九州地区の学会をお世話した際は本

当に大変な経験でしたがWEBになっても別

の課題が噴出しており、これも主催側の負

担になっています。学会の楽しみといえば

懇親会でしたが、これらが全く無くなり研

究者との交流が淡白になったといいう感じ

です。特に昭和世代には「物足りない」と

いうのが皆さんのご意見です。

4. さいごに

本年度大会等はあまり開催されておりま

せんが部活動においては車両の整備費、タ

イヤ代、車検料、保険料など多額の予算が

必要となります。現状では大学からの援助

金が8万円ほどであり、全部活中で見て決

して多いほうではありません。部長より顧

問宛てに、援助金の増額をお願いしたいと

の要望が来ております。また学生の就職活

動において「内定取り消し」が問題になっ

ております。本学においては例年通り高い

就職率ですが、コロナ禍が長引くと安心で

きない状況です。OBの皆様にはこのよう

な環境を考慮いただきまして幅広く、気長

にサポートをお願いしたく存じます。
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—所感—

コロナ禍に思う

今年2020年・令和2年の一年間は何と

いっても新型コロナウイルスに明け暮れた

一年ではなかったかと思う 。1月に中国、

武漢市で発生した新型コロナウイルスは従

来の「サーズウイルス」に比べても比較に

ならないほどの強い感染力をもち、瞬く間

に世界中で感染が拡大しパンデミックを引

き起こしている。 日本でも札幌雪祭りでの

中国からの観光客に端を発したウイルス感

染は瞬く間に日本中に広がった。またク

ルーズ船のたった一人の乗船客がもたらし

た感染はあっという間に船内に蔓延し横浜

港に長期間の停泊を余儀なくされた。2月

以降3月にかけて全国での学校閉鎖や外出

規制、営業自粛など我々の生活が一変する

ような影響を及ぼしてきた。人々の集まる

サッカーや野球などのスポーツイベント・

ライブハウスに端を発した音楽イベントの

開催は軒並み中止となってしまった。

私の関わっている「日本フィルハーモ

ニー交響楽団」も毎年2月に九州各地の県

庁所在地を中心に10会場で演奏会を開催し

45年間にわたって続けられてきた。今年も

宮崎から長崎までの各ホールで演奏会が開

催された。しかし日本フィルはこの2月19

日の九州での演奏会を最後に8月まで活動

は中止となってしまった。現在、私はこの

「日本フィル九州公演連絡会議」代表とい

う立場を努めている。この活動について記

してみたい。 日本フィルは1956年に文化放

送によって創立された。常任指揮者に渡邊

暁雄氏が就任しアメリカ型の新しい音を目

指してラジオ放送にも乗って活動を開始し

た。その後テレビ放送の開始とともにフジ

テレビ・文化放送・ニッポン放送の専属

オーケストラとして、小澤征爾や山本直純

などの著名指揮者とともにラジオ、テレビ

OB会会長伊東 (44) 

放送で華々しい活躍を続けていた。しかし

60年代に入り民間放送を取り巻く経営環境

は悪化し、放送の社会的使命とうたってい

たオーケストラも経営側により解散との方

針が出された。後ろ盾を失い自主公演を余

儀なくされ解散の危機に瀕したオーケスト

ラを支援し存続させようという動きが全国

に広まり、各地の民間放送、新聞社などの

マスコミに働く若者がこの活動に参加し

た。私も九小卜I各県で日本フィルを支援し

オーケストラの存続を目指して演奏会を企

画し九州公演の実行委員会を結成すること

になった。以後1975年から始まった九州公

演は毎年2月に開催され今年で45年を迎え

ている。解散の危機にあった日本フィルも

公益財団法人として活動を続けるようには

なったが特定のスポンサーを持たないその

財政状況は依然として厳しいことには変わ

りはなく、特に今回のコロナ禍にあっては

コンサートの中止によって数億の赤字が生

じている状況である。

自動車部OB会の話からは乖離してしまっ

たが、突然降ってきたコロナウイルスに

よって多大の影響を受けておられる方もた

くさんおられる中での私の状況と、日本の

オーケストラによる音楽文化の現状の一端

をご覧いただければ幸いです。ことに冬を

迎えて感染者の数は連日最多を更新し続け

ている。延期となったオリンピックの開催

や混乱を続けるアメリカ大統領選挙の結果

など、この先の懸念材料は計り知れないも

のがある。ワクチンの開発成功などの明る

い話題も報じられているが世界各地で進む

パンデミックの流行はとどまるところを知

らないようである。来る2021年は経済が再

生し、 一日も早く日常が戻ってくるように

祈るばかりである。
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— 現役報告 —

新幹部挨拶

以下に今年度自動車部幹部の挨拶を記します。

主将 2年藤井

この度、第81代主将を務めさせていただくことになりました。2回生

の藤井 と申します。歴史ある自動車部主将という役職に選ばれ

大変名誉に思っております。 自動車部は、ラリー主催や学生大会、エ

大祭の出店など様々な行事に参加しております。私たち2回生はほとん

どが同じ学科なこともあり、お互いに仲が良いです。行事ごとに、部

員皆で話し合い高め合っていきたいと思います。今年度は新型コロナ

ウイルス感染症の影響により自動車部の大きな活動が中止になること

が多々ありましたが、来年は感染症対策等に力を入れながら部活動を

例年通り出来るようにしていきたいと思います。先輩方が長年築き上

げてきたこの自動車部を引き続き、主将としての役割を全うしなが

ら、日々自分たちを高めていこうと思っておりますので、今後ともよ

ろしくお願い致します。

主務 •OB担当 2年柴田

この度、主務 •OB担当を務めさせていただくことになりました。

2回生の柴田 と申します。2年目ということで、昨年よりもパワー

アップして仕事に取り組みたいと思っています。今年は、現役部員の

活動の様子を卒業生の皆様にしつかりとお伝えすることが私の目標で

す。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

部員名簿 (2020年11月現在）

部員名簿

役職 学科・学年 氏名 役職 学科 ・学年 氏名

監督 • 3 吉田 学連 • 2 鶴田

主将 • 2 藤井 学連 • 2 平島

ラリー委員長 • 2 山本 • 4 原田

会計 • 3 豊村 • 4 横手

主務 •OB担当 • 2 柴田 • 2 林

書記 • 2 松山 • 2 佐々木

学連 • 4 渡邊 • 1 猪熊

学連 • 3 長森 • 1 田中
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— 現役報告 —

新入部員挨拶

以下に新入部員の紹介を致します。

1年猪熊

自分がこの自動車部に入ろうと思ったきっかけは子供の頃から車が好

きだったからです。まだまだ分からないことが多いですが部を通して車

について知識を少しずつでも学びたいと思います。 q
 

1年田中

私が自動車部に入ろうと思ったのは、もともと自動車が好きであり 、

この大学に自動車部があったからです。まだ、自動車について知らない

事がたくさんあるのでこの活動を通して学んでいこうと思います。

※新型コロナウイルス感染症の影響によるオンライン説明会を行った結果、今年の新入部

員は計2名でした。来年度の新入生歓迎にも力を入れ、より多くの新入部員獲得に自動車部

ー同努めてまいります。
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- 現 役 報 告   -   

  

2020 年 度 　 自 動 車 部 活 動 結 果 報 告   
  

  

2020 年 度 　 自 動 車 部 年 間 ス ケ ジュー ル   

  

2020 年      3 月 　 追 い 出 し コ ン パ   

　 　 　 　   4 月 ～ 7 月 　 部 活 動 自 粛 期 間   

　 　 　 　   4 ・ 5 月 　 オ ン ラ イ ン 説 明 会   

　 　 　 　   8 月 　 入 部 week   オ ン ラ イ ン 説 明 会   

　 　 　 　 11 月 　 幹 部 交 代 式   

　 　 　 　 　 12 月 　 OB 交 流 会 （予 定）   

2021 年   3 月 　 追 い 出 し コ ン パ （予 定）   

  

  

  

2020 年 の 主 な 活 動 内 容   

  

1 ． 追 い 出 し コ ン パ の 開 催   

　 2019 年 度 は 卒 業 す る 川 野 (4 年)、 近 藤 (修 士 2 年)、 河 本 (修 士 2 年)、 金 粕 (修 士 2 年) へ の 餞 

と し て ス ピー ド パー ク 恋 の 浦 に て 学 年 対 抗 の ジ ム カー ナ 大 会 を 行 い ま し た。 卒 業 さ れ た 先 

輩 方 の 気 持 ち を 受 け 継 ぎ、 今 後 も 部 活 動 に 励 ん で い き ま す。   

  

  

  

  

  

  

  

  

     

ジ ム カー ナ 走 行 中 の 様 子   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

集 合 写 真   

administrator
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2 ． 新 入 生 へ の オ ン ラ イ ン 説 明 会   

新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 感 染 症 の 影 響 に よ る 学 校 の 課 外 活 動 禁 止 令 が 発 令 し、 新 入 生 の 獲 得 

が 厳 し い 状 況 が 生 ま れ て し ま い ま し た。 新 入 生 に 自 動 車 部 の 概 要 や 活 動 内 容 を 紹 介 す る た 

め、 ５ 月 初 旬 と ６ 月 初 旬、 ９ 月 初 旬 の ３ 回 に 分 け て オ ン ラ イ ン 説 明 会 を 行 い ま し た。 大 会 

や 団 体 戦 の 魅 力、 ラ リー 運 営 と い う 伝 統 あ る 活 動 及 び 車 庫 で の 活 動 の 様 子 な ど を 紹 介 し、 

新 入 生 か ら の 質 問 に 答 え た り、 話 を し た り し て 交 流 を 深 め ま し た。   

結 果 と し て、 ２ 人 の 新 入 部 員 を 獲 得 す る こ と が 出 来 ま し た。   

  

  

3 ． 幹 部 交 代 式   

主 将 に 藤 井 (2 年)、 ラ リー 委 員 長 に 山 本 (2 年)、 会 計 に 豊 村 (3 年)、 主 務・ OB 担 当 に 柴 田 (2 

年) が 新 た に 幹 部 と し て 任 命 さ れ ま し た。   

  

  

4 ． 日 常 の 部 活 動   

　 新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 感 染 症 蔓 延 に よ る 緊 急 事 態 宣 言 発 令 の 影 響 に よ り 部 活 動 禁 止 令 が 発 

令 さ れ た 関 係 上、 4 月 か ら 8 月 ま で は 車 庫 へ の 立 ち 入 り 禁 止 を さ れ、 部 活 動 を 行 う こ と が 出 

来 ま せ ん で し た。 緊 急 事 態 宣 言 解 除 後 に 部 活 動 再 開 申 請 を 行 い、 感 染 対 策 を 行 い な が ら の 

部 活 動 を 再 開 す る こ と が 出 来 ま し た。   

　 日 常 の 部 活 動 と し て、 車 庫 前 に お け る フィ ギュ ア （自 動 車 運 転 競 技 会） の 練 習、 部 車 お 

よ び 部 員 車 両 の 整 備 を 行 い ま し た。 活 動 日 は 月 曜 (18 時 ～) と 土 曜 (9 時 ～) の 週 2 日 で、 車 庫 

の 清 掃 や 車 庫 前 の 草 刈 り な ど を 行 い、 車 庫 を 気 持 ち よ く 利 用 で き る 環 境 管 理 も 行っ て お り 

ま す。   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

　   

部 車 の 整 備 風 景   

administrator
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ー現役支援ー

現役支援サポート隊の取り組みについて

現役交流担当 山下 ( Hl) 

今期の実施内容 (2019(R1)年10月～2020(R2)年9月） ⇒結果報告

①第57回 ACK-KITKitakyushu Rally準備の支援／当日支援 ※2019 (Rl)年10月27日開催

・官公庁届出対応

⇒2019年9月より実施 (S59小）11、Hl7犬丸、 H24石原、他）

• 最終確認とスケジュール連絡

⇒現役部員より個別に電話連絡実施。当日支援 (S54山下、 S58高橋、 S59小）1|、

Hl山下、 H22北垣、 H23岩本、 S54坂田、 Hl7犬丸、 H28吉岡、他）

②新入生勧誘のフォロー

・展示車両の手配、貸し出し。

⇒令和2年度新入生勧誘行事は、新型コロナウイルスのため全て中止。

③競技参加支援

・活動援助金制度の運用 (H26年7月より運用開始）

⇒Rl. 11. 16 秋季全九小卜I学生ジムカーナ選手権大会（選手 ・応援者合計 20名）

⇒R2. 03.01 九州ジムカーナシリーズ第1戦GRAVEL（林）

⇒R2. 03. 20 九州Jr.ジムカーナシリーズ第 1戦RC熊本（豊村）

⇒R2. 03. 21-22 九州ラリー選手権第1戦MCA（河本(OB) 、近藤(OB)、有川 (OB)、

柴田、藤井、豊村）

九小卜1ラリーチャレンジシリーズ第 1戦MCA（林、横手）

⇒R2. 03. 29 九州ジムカーナ選手権第 2戦TOBIUME（林）

⇒R2. 09.05-06 九州ラリー選手権第 2戦GRAVEL（河本(OB)、柴田）

④日常練習の活性化

• 練習計画の策定と練習の補助

⇒実績なし。

⇒4月～7月 コロナ禍のため部活動中止

⑤親睦行事

．餅つき会 (2019(Rl)年12月30日）

⇒Hl長渕、Hl山下、Hl7犬丸、 H22北垣、 H24石原、 H25飯田、他

・ 現役 • OB交流会開催

⇒R2年8月または9月で検討中

⑥卒業生のフォロー

・追い出しコンパヘの参加

⇒R2. 2. 29 第一部恋の浦ジムカーナ走行会 第二部コンパ

Hl7犬丸、 H23岩本、 H24石原、 H28吉岡、その他

・卒業後の連絡先の把握と各支部幹事への連絡

⇒河本 就職先：マツダ（株）

⇒金粕 就職先：本田技研工業（株）

⇒近藤 就職先：スズキ（株）

⇒川野 進学先：九州大 学 大 学 院

⑦休眠OBの掘起し

・ 現役 • OB交流会への参加案内 ⇒検討中 ⇒現役 • OB交流会延期

8 



  

今 期 の 計 画 （ 2020 （ R2 ） 年 10 月 ～ 2021 （ R3 ） 年 9 月）   
  

① 第 59 回   ACK-KIT   Kitakyushu   Rally 準 備 の 支 援 　 ※ 開 催 日   2021 年 11 月 6-7 日 予 定   

・ コー ス お よ び 問 題 の 監 修   

・ 官 公 庁 届 出 対 応   

② 第 59 回   ACK-KIT   Kitakyushu   Rally 準 備 の 支 援 ／ 当 日 支 援 ※ 開 催 日   2021 年 11 月 6-7 日 予 定   

・ 事 前 案 内   

・ 募 集   

・ 最 終 確 認 と ス ケ ジュー ル 連 絡   

③ 新 入 生 勧 誘 の フォ ロー   

・ 展 示 車 両 の 手 配、 貸 し 出 し。   

④ 競 技 参 加 支 援   

・ 活 動 援 助 金 制 度 の 運 用 （ H26 年 7 月 よ り 運 用 開 始）   

⑤ 日 常 練 習 の 活 性 化   

・ ラ リー オ フィ シャ ル 勉 強 会 の 開 催   

⑥ 親 睦 行 事   

・ 餅 つ き 会 （ 2020 （ R2 ） 年 12 月 30 日）   

・ 現 役・ OB 交 流 会 開 催   

⑦ 卒 業 生 の フォ ロー   

・ 追 い 出 し コ ン パ   

・ 卒 業 後 の 連 絡 先 の 把 握 と 各 支 部 幹 事 へ の 連 絡   

⑧ 休 眠 OB の 掘 起 し   

・ 現 役・ OB 交 流 会 へ の 参 加 勧 誘   

administrator
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―現役支援 ー

2020年度OB会部活動援助費会計報告

収入 金額

前期繰越

ROl.10.31 OB会部活動援助費

R02.02.02 OB会部活動援助費

R02.04.29 OB会部活動援助費

合 計

九州工業大学自動車部会計渡邊

R01.10.0l~R02. 9.30 

支出 金額

競技会出場援助費

・ROl.11.16全九ジムカーナ20名

・R02.3.1ジムカーナ選手権1名

・R02.3.20ジムカーナジュニア1名

・ R02.3.21-22ラリー選手権6名

・ R02.3.21-22ラリーチャレンジ2名

・R02.3.29ジムカーナ選手権1名

• R02.9.5-6ラリー選手権2名

小計

残局

小計

合 計

貯金通帳残高および支出記録に相違無いことを確認いたしました。

2020年10月4日

明専・九工大自動車部JB会現役支援担当山下

10 



-OB会一

【上期活動実績】

令和元年 10/1 

10/12 

10/12-13 

10/27 

10/31 

11/7 

12/7 

12/20 

12/22 

12/30 

令和2年 1/12 

1/25 

2/15 

【下期活動実績】

令和2年 4/4 

4/7 

4/20 

4/29 

6/9 

7/8 

9／上（延期）

9／下（延期）

（ご参考） 10/10

11/17 

10/24 

10/31 -11/1 

202呼度活動報告(Rl/10-R2/9)

OB会事務局中西 (50) 

(OB会員敬称略）

［役員会ーKITAC)役員人事（会長・副会長交替及びその交替に関わる）審議の件

［総会前役員会ーKITAC)"定例総会時役員会審議事項一覧”により開催

［令和元年（第10回） OB会総会】開催（九州地区主催： 於 ActiveResorts福岡八幡）

第57回ACK-K I T Ki takyusyu Rally 現役支援

部活動援助費平成31年度 (H30.10. 1 ~Rl. 9. 30カンパ分） 一括送金

⇒OB会会計から 120,000円（武地s51)

関西地区交流散策会 「紀北の寺社巡り」
参加（中原夫妻s39、橘夫妻s40、小泉s48、山崎s49、孝橋s55 計5名＋奥様2名）
九州地区OB会総会反省会（於 平戸や小倉店）
参加（伊東s44、山本s46、高見s48、牛島s50、犬丸hl7、北垣h22 計6名）

流星31号発行（早田s54)

関東地区忘年会（於新橋路地裏魚金）
参加（木村s36、宮崎s39、中野s46、佐藤s46、佐伯s50、武地s51、坂井s52、早田s54、

槙本s54、太田s55、津曲s59 計11名）

餅つき会（現役との交流） 徳尾モータースにて実施

【役員会ーKITAC】役員人事（関東地区幹事退任・交代）審議の件

関西地区新年会（於 大阪市内 居酒屋とつつあん）
参加（中原s39、木庭s43、小泉s48、山崎s49、中西s50、石野田s54、孝橋s55、三原s58

計8名）

htto://himaob7.kagebo-shi. com/KIT03/20200125 obkai Kansai.html 

中京地区新年会＆総会開催結束会（於 名古屋市内 おやじダイニングはなれ）
参加（川越s47、河野s49、溝尻s50、中西s50、西s50、永田s52、坂田s54、近藤s54、

小川s63、御領s63、山端h23 計11名）

ht_tp: LLhimElQb7. kageb_Q-sh_i. c;;gm/KlT03L202QD2Ui_Qbkai_TyukyQ. html 

(OB会員敬称略）

【役員会ーKITAC】今後の自動車部OB会のあり方
◆ 「新体制における次ステージに向けたOB会の方向付け」 ー【A】テーマ 5件
◆ 「これまでの課題 ・問題改善対応」 ー【B】テーマ 9件、 【C]テーマ 2件

【役員会ーKITAC】今後の自動車部OB会のあり方⇒討議 ・協謡スタート
[A】 今後の自動車部OB会のあり方・活動方針（テーマ 5件）

【役員会ーKITAC】令和2年度 活動報告（上期）、会計報告（上期）審議の件

部活動援助費令和2年度上期分 (Rl.10. 1 ~ R2. 3. 31カンパ分）一括送金
⇒OB会会計から 123,000円（武地s51)
【役員会ーKITAC】今後の自動車部OB会のあり方
（これまでの役員会で残された課穎及び個別問題を含む）審議の件( 【A】 テーマ）

［令和3年 (11回） OB会総会】 （中京地区主催）オンライン総会準備会

第7回（令和2年度）現役交流会費送金⇒OB会会計から 10,000円予定（武地s51) 延期

第7回（令和2年度）現役交流会（令和2年12月～令和3年1月か同年3月オンライン等にて）

［役員会ーKITAC】第 1回オンライン役員会 (Zoom練習会、中四国（仮称）地区開設 他）
（昼の部 ・夜の部 2回）

［役員会ーKITAC】第 2回オンライン役員会（前回メール役員会の続き）
今後の自動車部OB会のあり方
[B】 これまでの役員会に取り上げられ、 「残された課題」 （テーマ 9件）
[CJ 会計処理上で抽出された個別問題（テーマ 2件）

［役員会ーKITAC】第3回オンライン役員会
定例の「期末活動実績・次期計画」、 「期末会計決算 ・次期予算 ・監査」

及び「上期、期末現役支援活動実績・次期計画」の審議）

第58回ACK-K I T Ki takyusyu Rally 現役支援
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202呼度OB会決算報告

2020年9月30日

OB会会計武地 ( 51) 

1期間； 2019年10月1日から2020年9月30日

2主たる活動（事務局報告ご参照方）

12月に流星31号を発行。

3決算概要

【収入】会員各位からの振込み（会費、部活動援助費、 OB会カンパの計）は、
円。予算 の110%。会員各位のご理解とご支援に深く感謝します。

・ 【収入】九9州地区総会（令和1年10月開催）準備金の残金 円返金があった。
・ 【 支出 】 流星印刷 • 発送費は予算内で実行済み。
・ ［支出】現役部活動援助費は、予算を上回る 円となっt

上期決算承認後20/4/29付で現役に送金済み。
残 舘 円を本決算承認後、現役に送金予定。

・ 【繰越l2021年度への繰越額は、 円。ただし、9/30の口座残高は、 円です。
（上述の現役部活動援助費 円末払いの為） 。

なお、上記以外に九州地区総会余剰金 円を、臨時部活動援助費として現役に送金した。
（臨時の余剰金なので、 OB会会計の収支外とします）

2019年10月1日～2020年9月30日

収入 金額 支出 金額

2019年度から繰越 振替手数料 d

会費 a 現役交流費 e 延期

部活動援助費 b 流星31号印刷費 f

OB会カンパ c 同郵送代 g

Rl年九州地区総会から返金 事務費、通信費 h （祝電

部活動援助費 1

〔会員からの振込み小計
〔費用小計 d+e+f+g+h+1〕

a+b+c〕

2021年度への繰越
， 

十―111□
 

合 十――-1EI
 

合

（参考） 2020年度予算（承認済み額）

収入 金額 支出 金額

2019年度から繰越 振替手数料

会費 現役交流費

現役部活動援助費 流星印刷費

OB会カンパ 同郵送代

事務費、通信費

現役部活動援助費

〔本年度収入小計〕 〔費用小計〕

2021年度への繰越

小計 小計

12 



会計監査報告 書

令和 2年 10月 2日

明専・九州工大自動車部OB会

麟 旦

令和 2年 10月 2日 明専・九州工大自動車部OB会会計に関する帳票・領収書な

どを精査しました。その結果令和 2年度の決算報告については、適法・適正に処理

されていることを確認しました。

以上報告いたします。

会計監査 」且土 • 
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令和3年度活動計画(R2/10-R3/9)

OB会事務局中西 (50) 

【上期活動計画（実績含む）】 (OB会員敬称略）

令和2年 10/10

10/17 

10/24 

11／上

12／中

12/30予定

令和3年 1／中

l／下

【下期活動計画】

令和3年 5／中

5／下

【役員会ーKITAC】第 1回オンライン役員会 (Zoom練習会、中四国（仮称）地区開設 他）
（昼の部） ： （佐藤s46、川越s47、河野s49、山崎s49、中西s50、武地s51、近藤s54、

山下hl、計8名）
（夜の部） ： （伊東s44、田中s45、河野s49、中西s50 計4名）

【役員会ーKITAC】第 2回オンライン役員会（前回メール役員会の続き）
今後の自動車部OB会のあり方
【B】 これまでの役員会に取り上げられ、 「残された課題」 （テーマ 9件）
【C】 会計処理上で抽出された個別問題（テーマ 2件）
⇒【C】テーマは、 10/24の第 3回オンライン役員会で討識、審議
（伊東s44、山本s46、佐藤s46、河野s49、山崎s49、中西s50、西s50、武地s51、近藤s54、
山下hl 計10名）

【役員会一KITAC】第3回オンライン役員会
定例の「期末活動実組・次期計画」、 「期末会計決算 ・次期予算・監査」

及び「上期、期末現役支援活動実績 ・次期計画」の審謡
(10/17の [C】テーマ2件を合せて討議、審議）
（佐藤s46、川越s47、河野s49、山崎s49、中西s50、武地s51、早田s54、近藤s54、山下hl
計9名）

部活動援助費令和2年度下期分 (R2.4. 1 ~ R2.. 9. 30カンパ分） 一括送金

⇒OB会会計から13,000円予定（武地s51)

流星32号発行（早田s54)

餅つき会（現役との交流） 徳尾モータースにて実施

第7回（令和2年度）現役交流会費送金⇒OB会会計から 10,000円予定（武地s51)
⇒令和2年度開催予定延期分
第7回（令和2年度）現役交流会（令和2年12月～令和3年1月か同年3月オンライン等にて）
⇒令和2年度開催予定延期分

(OB会員敬称略）

【役員会ーKITAC】 「令和3年度活動報告（上期）、会計報告（上期）
及び現役支援活動 ・支援金決箕報告（上期）の件」

部活動援助費令和2年度上期分 (R2.10. 1 ~ R3. 3. 31カンパ分）一括送金

14 
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役員人事

B 
2020年10月1日

OB会事務局中西 (50) 

五
心
噂

im9-副幹事

副幹事

事務鳥

会計

会計監査

会誌担当

名簿担当

名簿担当

F 役交流担当

HP担当

⑨_1【令和元年10月11日まで】 R-2【令和元年10月12日以鱒】
⑩ 1［次回総会

／令和3年10月頃以降予定】
(H30/9/8、メール役員会での承鱈人事） (R1/10/5、メール役員会での承認人事）

(R211119、メール役員会での承認人事） 特記事項
(R1/10/12、緯会吟 ・2へ具動） (R1110112、織会での承腿人事）

(R3110月頃、総会での承認人事予定 ）

]□ (36) 伊東 ( 44) 新 伊東 (44) 留

木庭 (43) 河野 ( 49) 新 河野 (49) 留

＇ ＇ 

＇ ＇ 伊東 ( 44) 山本 ( 46) 新 山本 ( 46) 留
l l l 

山本 ( 46) 犬丸 ( H17) 新 犬丸 (17) 留

柴田 (45) 

山崎1 (49) 山崎 ( 49) 山崎 (49) 留

＇ ＇ 三好 （ 62) 三好 （ 62) 三好 （ 62) 留
l l l 

孝橋 (55) 孝橋 (55) 孝橋 (55) 留

川越 (47) 川越 ( 47) 川越 (47) 留 【⑩-1の人事異動】

河野 ( 49) 西 (50) 新 西 (50) 留
【内容l

l l l 副隣3代9す東幹)が事る地幹。（区子事の4を6宮退)に崎任幹幹し事事、を中（機交野
宮崎 (39) 新 宮崎 (39) 新 暉 i 船 新

坂井 (52) 坂井 (52) 坂井 (52) 留

中野 ( 46) 中野 ( 46) 佐藤 ( 46) 留

環闘得【は理東でた了由あ承。地】るし区。、の尚出世、席代中者交野の代副賛の幹同一事を佐藤 ( 46) 佐藤 ( 46) 
l l l 

中西 (50) 中西 (50) 中西 (50) 留

武地 （ 51) 武地 （ 51) 武地 （ 51) 留

田中 ( 45) 田中 ( 45) 田中 ( 45) 留
l l l 

早田 (54) 早田 (54) 早田 (54) 留

松元 (55) 松元 (55) 松元 (55) 留

西原 (54) 西原 (54) 西原 (54) 留

山下 ( H1) 山下 ( H1) 山下 ( H1) 留
l 

近藤 (54) 近藤 (54) 近藤 (54) 留
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2021年度予算
2020年10月28日

OB会会計武地 ( 51) 

1 期間； 2020年10月1日～2021年9月30日

2 予定行事

2021年9月から10月頃 OB会総会（中京）

2020年12月 流星32号発行

2020年12月以降（計画中） 現役交流会

3 予算（案）

収入 金額 支出 金額

2020年度から繰越 振替手数料~

会費 現役交流費補助

現役部活動援助費 OB会総会準備費用

OB会カンパ 流星印刷費

同郵送代

事務費、通信費

現役部活動援助費

現役のOB会総会出席補助

〔本年度収入小計〕 〔跨用小計〕

2022年度への繰越

合計 合計

（円）

J
 

繰越金増減

説明（下表の過去実績参照方）

［収入の部】

●会費は、2年に一度の徴収のため、奇数年度は振込数が少ない。過去奇数年度並みの 円。

●現役部活動援助費（収入） ；同上、H31年度なみ 円。

●OB会カ ンパ；同上 円とした。

［支出の部】

●振替手数料；会費振込件数が奇数年は少なくなる。また昨年振込手数料が高くなったので、過去奇数年の1.5倍。

＊振替手数料； 19/4/1からATM振込152円／件、 窓口振込203円／件←従来各々80円、 130円。

●現役交流会；昨年度コロナ渦の影響で延期した。 単年度赤字であるが、 2年間移動平均は増加

●OB会総会準備費；規定は 円。前回返却金の一部を還元。

●流星発行費用；流星31号実績並み。

:：：9而：［：：—:::;;頂定＝中京地区までの往復新幹線指定席 1 名分。 ~ 
［単年度収支】

¥〇
2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 

OB会収支履歴(2020年実績追加） 2015/9/1作成

2020/9/30品新化
［参考】

lv入宝

今誓

1得部店隻htm肋費
R今ガノ／i
伶全令璽l冷tJど
,1,叶

ヽ~ だ 三
• 1 年庶 匹年席 ?9年戸- l ?7年店 |1 ふぷt1年年戸で 1已］旦[]

総会有 総会有

心命吋年年席 1:計1年年戸マ 1已翌閂コ

総会有

芦
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-OB会 ー

2020（令和2)年度 OB会会費、部活動援助費、 OB会カンパ振込状況

主題の件につきまして、会員の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

OB会会費は2年に一度、その他は毎年募集しています。

| No |科|年|氏 名 ］ 会費 1 部活援助費
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ー予告ー

第11回OB会総会開催について

中部地区幹事）1|越 ( 47) 

2020年はコロナウイルスに始まって、 11月末から第3次の感染拡大となり、 1日2,000人以

上が感染、各地病院の病床が不足、等々コロナ禍が続いております。皆さまにとっては如

何な状況だったでしょうか？

さて第11回OB会総会（懇親会）は中部地区の担当であり、来年の11月頃 (WRC JAPAN 

RALLYの時期）を目処に開催の予定で進めております。中部地区での打ち合わせはZoomを

使ったオンライン会議やオンライン飲み会を兼ねてやっております。 （このコロナの状況

で外出、多人数での飲食は控えるべきとのことで）

総会の実施は計画しておりますが、以下のように会員の安全を考慮すると2021年での実

施は困難な感じもあります。

l. 総会は交通機関を使った旅となり、多人数での飲食を伴う等、コロナ感染の危険性が

高いこと。

2.感染はまだまだ拡大の傾向にあること。 （皆さ まも同様かと思いますが、今後いつ収

まるのか全く見当がつかない。）

3. ワクチンが開発されてはいますが、 一般に普及するには相当な時間がかかると思われ

ること。

OB会総会実施可否につきましては、コロナに関する上記の状況などの推移を確認した上

で2021年2月初め頃までに決める予宇です。

会員の皆様 コロナウイルスには充分お気を付け頂き、感染されないようお願いいたし

ます。そしてみんな元気で総会でお会いいたしましょう 。

18 



ー寄稿—

九工大自動車部OB会への思い！

OB会副会長河野 (49) 

昨年 10月に、九小卜1での総会で、副会長に就任させて戴きました。新しい体制では、伊

東会長のもと、何を重点にやるのか！ OBの方々のための親睦活動、現役の方々への支

援、地域貢献（小さくとも）と考えています。

具体的に、何を行うか！

数年後、何をやったか？ 何をやるべきだったか？

後悔しないように、役員間で、議論 ・方向づけ ・重点事項を決めておきたい。

今年の年初から、コロナ問題で、生活が制限され、行動が大きく変化しました。早速、

事務局長の中西さんが、 9月から、オンライン会議を開催してくれました。今の課題（重

点）は何か！ 計画はあるか ！ 責任者は決まっているか ！等々。討議や審議を行うこと

が出来ました。

例えば、会長初め、役員の任期に関して、任期 2年は良いが、最大 6年としてはどう

か！会費の納入は、毎年の納入にして、失念をなくし、会計の負担を減らす。新しい支部

として、中国 ・四国支部を設定してはどうか！ など、議論 ・提案 ・審議を行って来てい

ます。

大事なテーマは、担当委員（責任者）がいて、実行してくれている。会員名簿の作成 ・

修正 ！ 後輩 ・現役の支援活動！ 貴重な資料や写真の保管と整備 ・活用 ！．．．

今後、担当責任者が、計画の視える化を行い、実行してほしい。

現役への支援は、現地現物で、委員の山下さんが担当している。現役は、昨年 ラリー

やジムカーナで 好成績を上げました。大学（九小卜1工大）から、責善会自動車部：団体と

個人の部が 表彰を受けた。素晴らしい成果を上げ、活躍している。

OB会総会親睦会： 2年に1回、旧交を温めている。昨年は、九州支部にお世話になり 、

来年は、中京支部が主催である。コロナ対策は、三密を避けることが最善の手段。一泊

し、親睦を深める会！楽しい会が、コロナ拡散の最悪のシナリオになることも考えられ

る。情勢によりますが、安易な選択は、出来ないと思っています。総会の審議は、必要な

場合、別の手段（書面審誦他）で行えそうです。

今までの役員や幹事の方々が、会則や財産（名簿、後翡支援、貴重な資料、他）を作り

上げて戴いたこと。そして、 2年毎の総会の計画・実行。心から、感謝申し上げます。ま

た、それらを引き継いで実行している現在の役員 ・幹事 ・副幹事の方々に、お礼を申し上

げます。ありがとうございます。

今後、伊東体制（伊東会長を盛り上げて）で、一丸となって、活動を推進して行きたい

と思います。宜しく、お願い申し上げます。
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ー連絡事項—

会費等振込に関するお知らせ

OB会会計武地 ( 51) 

OB会員の皆様には平素はOB会の活動にご理解とご支援をいただき、有難うございます。

皆様のご協力のおかげで、毎年流星にてご報告の通り、 OB会会計の状況は、現役部活動支

援を始めとするOB会活動を支障なく推進可能な状況で推移しています。

一方で、より分かりやすい徴収方法と会計処理を実現することを、検討しています。つ

いては、その内容（変更案）のお知らせ、並びに払込に伴う費用削減などにつきお願いが

有りますので、以下の通り、ご連絡申し上げます。了

記

1. 変更案（会費の納入タイミングの変更）

現在OB会会費は、 2年に一回2,000円をお支払いいただき、現役支援とOB会へのカンパ

は毎年募集しています。しかしながら、 2年に一回の支払いについて、 「支払ったかど

うかが判らなくなる」とのご意見が有り、毎年1,000円 (2年当たりの金額は変更有りま

せん）を支払うことに変更出来ないか役員会にて議論し、役員会としては、毎年1,000

円を徴収することで、今年度のOB会総会（コロナの状況が許せば2021年秋開催予定）に

提案することになりました。

承認されれば、来年度 (2021年10月以降）より毎年1,000円払いに移行します。

2. 払込に伴う費用削減の協力お願い

①現状

会費等の払込には、ゆうちょ銀行での手数料が発生し、現在の払込用紙を使用する手

数料は、窓口で依頼すると203円／ 1件、 ATMで払込すると 152円／1件ですが、何れもOB

会にて支払っています。
②ム‘入：、まで だiATM I して‘ 幻ヽ l 51 {、 ‘’l、ロヽ 、、いし

【ご参考】 ATM操作概要

①払込取扱書にあらかじめ必要事項（合計金額、ご氏名、住所など）を記載し、

②ATM機にて「ご送金」→「払込書でのご送金」を選択していただき、

③ATM機の上方の「払込書」の差込口に払込取扱書を挿入して、

④後は画面の指示に従っていただく。

③さらに、ゆうちょダイレクト左お持ちの方は、月に5件以下なら、払込手数料は無料 (1

件152円以上の経費削減）となりますので、ゆうちょダイレクトをお持ちの方は是非、

ご利用お願いします。 OB会の口座番号は、お送りする払込取扱書または流星の最終

ページに記載していますので、ご確認ください。

3. 払込用紙の種類削減に関する協力のお願い

OB会からお送りする払込取扱書は、現在2年に1回の会費振込の為、各位が会費振込の

際、確認を容易にする為、 「払い済か末払いか」を記載しています。この為、 2種類の

払込取扱書を準備し、これを宛先別に区別して差し込むため、多くのエ数を費やしてい

ます。事務作業軽減と費用削減の為、今後一種類としたく、振込表に確認につき注記し

ます。なお、これにつきましても、毎年支払に変更すれば、記録は不要になります。
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ー連絡事項 ー

役員会の決定事項等事務局からのこ報告及びお願い

OB会事務局中西 (50) 

昨年のOB会総会（九州地区主催）から新たな体制がスタートしました。

新体制伊東会長、河野副会長の“方針コメント”を受けて、

（資料） 【役員会ーKITAC】今後の自動車部OB会のあり方

◆「新体制における次ステージに向けたOB会の方向づけ」

◆「これまでの課題・問題改善対応」

を作成し、これに基づき、 2020年4月からメール役員会を開催し、討議、協議、並びに審議

を行って参りました。各役員から沢山のご意見、ご提案が出され、役員会の総意として、

"OB会の方向付け’'が承認されました。

また、既にスタートしている今年度 (2021年度） 2020年10月からは、オンライン役員会

(Zoom社と契約）をこれまでに4回開催し、活発な討議、審議がなされ、有意義な役員会に

なりました。

メール役員会とは異なり、タイムリーに意思疎通が出来、情報共有が出来ました。

これまで抱えていた課題 ・問題は、担当役員が計画を立て、改善に向けて実行すること

が決まりました。OB会の基盤整備に拍車がかかるものと考えます。

前期のメール役員会と今期のオンライン役員会で言寸議、協議、或いは審議の上「決定 ・

実施したこと」、 「検討していること」、或いは「今後、役員会で討議、審議すること」

について、下記に 【ご報告】と 【お願い】に分けて記載しましたので、ご確認ください。

尚、総会承認が必要である、 「会則改定」は、追って総会での承認を得ることとしま

す。

【ご報告】

1. 「役員人事のあり方見直し」 （会則改定の対象）

※会則の正式文書は別途決定する。

（役員の任期）

現行の「役員の任期は2年（重任、兼任を妨げない）」に「但し、 3期（最大6年）ま

でとする」旨を追記する。

（役員の選任）

「会長をはじめ役員の選任方法」について、引き続き役員会で検討していく 。

2. 「OB会費等の毎年徴収方法への変更」 （会則改定の対象）

詳細内容につきましては、前出の連絡ページに掲載していますのでご参照ください。

3. 「中四国地区開設」 （会則改定の対象）

中国地区（特に山口、広島）のOBの組織化についての提案があり、役員会として「中

国（広島 ・山口他）地区の設置、組織拡大 」を重点実施事項として取上げました。活

動範囲（エリア）を拡大し、分散交流、中国地区交流強化につながるものと考えます。

また、幹事候補（地区幹事1名、副幹事2名）も役員会で決まりました。追って総会で

の承認を得ることとします。

尚、当該地区のOB会員の皆様には、別途個別に、ご連絡を差し上げます。
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４ ． 「会 則 等 の 改 定」   

前 出 の １ ． 項 か ら ３ ． 項 に 関 わ る 会 則 の 部 分 改 定 を 行 い ま す。   

ま た、 会 則 と は 別 に 「総 会・ 役 員 会 等 に お け る 通 常 会 員 （定 足 数） の 定 義 見 直 し」 に 

つ い て、 引 き 続 き 役 員 会 で 検 討 し て い く。   

  

５ ．  「名 簿 の 充 実」   

「各 年 代 に 連 絡 担 当 窓 口 （名 簿 担 当） を 置 き、 そ こ を 要 に 縦 （年 代） の 連 携 を 図 る」 

旨 の 提 案 が あ り、 役 員 会 と し て 「年 次 （学 年） 幹 事 や 年 代 別 連 絡 委 員 の 選 任、 設 置」 を 

重 点 実 施 事 項 と し て 取 上 げ ま し た。 名 簿 の 情 報 整 備、 分 散 交 流、 交 流 強 化 に つ な が る も 

の と 考 え ま す。   

  

６ ． 「現 役 自 動 車 部 の 「学 生 表 彰」 に 対 し、 OB 会 か ら 祝 電 送 付」   

「令 和 2 年 度 学 生 表 彰」 の 課 外 活 動 賞 （団 体 の 部） 及 び （個 人 の 部） で 学 長 表 彰 を 受 け 

ま し た の で、 そ の 功 績 を 称 え て 「祝 電」 を OB 会 か ら 送 付 し ま し た。   

  

【お 願 い】   

本 「流 星」 の 表 紙 に も 記 載 し て お り ま す が、 「名 簿 充 実」 に あ た り、  「 OB ・ 現 役 の 皆 

様」  に お 願 い が あ り ま す。   

新 規 登 録 の 方 は、 氏 名、 住 所、 メー ル ア ド レ ス、 電 話 番 号 （携 帯・ 固 定） を、 ま た、 

登 録 内 容 変 更・ 追 加 が あ る 方 は、 メー ル ア ド レ ス、 携 帯 番 号 の ２ 点 の 不 足 情 報 だ け で も 

構 い ま せ ん の で、 事 務 局、 名 簿 担 当 役 員 ま で、 ご 連 絡 を お 願 い し ま す。   

（理 由・ 背 景）   

か ね て か ら の 懸 案 事 項 で あ る 「名 簿 の 充 実」 が、 現 役 と OB 会 の 共 通 の 重 要 課 題 と 認 識 

し、 現 役 も OB 会 と 二 人 三 脚 で 「名 簿 の 充 実」 に 一 役 を 担 う こ と が 必 要 で す。 （ご 参 考 ： 

昨 年、 木 庭   前 副 会 長 か ら も 退 任 時 に 同 様 の コ メ ン ト を い た だ き ま し た。）   

  

現 役 に は 卒 業 生 の 連 絡 先 を 可 能 な 限 り 情 報 収 集 し、 OB 会 名 簿 を 充 実 す る こ と に 協 力 し 

て い た だ く、 そ う で な い と、 若 い OB 会 員 の 減 少 が 予 想 さ れ、 今 後、 「部 活 動 支 援 金」 に 

も 支 障 が 出 て、 将 来 の 現 役 が 困 る こ と に な り か ね ま せ ん。   

こ の 協 力 を 現 役 自 ら の 課 題 と し て 取 り 組 ん で い た だ く こ と が 大 切 で す。   

こ れ ま で 「名 簿 の 充 実」 に 伴 う テー マ と し て 取 り 上 げ、 名 簿 担 当 役 員 の お 陰 で 登 録 台 

帳 が 構 築 さ れ ま し た。   

今 後 は、 現 行 名 簿 （デー タ） の 質 向 上 と 新 規 登 録 の 充 足 に あ た り、 新 規 登 録・ 変 更 方 

法 （運 用 手 順） を ルー ル 化 す る こ と が 必 要 で す。   

  

「名 簿 の 充 実」 に 関 わ る 課 題、  「平 成 世 代 等、 OB の 所 在 把 握 方 法」  及 び  「卒 業 時、      

卒 業 直 近 の 連 絡 先 登 録 方 法」 に 名 簿 担 当 役 員 及 び 現 役 交 流 担 当 役 員 が そ れ ぞ れ に 取 組 み 

ま す の で、 皆 様 の ご 協 力 を お 願 い い た し ま す。   

  

以 上   

administrator
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—投稿—

2019年卒業生からの近況報告

九工大自動車部現役 •OBの皆さま 。 お久しぶりです、 2019年度 卒業の河本 で

す。近況の寄稿の機会をいただき、ありがとうございます。実家のある広島のマツダに就

職し、相変わらず車バカな毎日を過ごしております。

今シーズンは現役2年の柴田と共に九小卜1ラリーチャンピオンシリーズRH2(2駆1600cc以上）

クラスにインテグラで参戦いたしました。序盤は車が間に合わず借り物での参戦や大会前

にエンジンブローし、仕事終わりにヘッドOHしたりと、どうにかなんとかするラリーの醍

醐味を感じられたように思います。終盤は先輩方のアドバイス等でコツをつかみ、全日本

勢に負けないタイムで走行でき、シリーズを通して 2位と実りあるシーズンにできまし

た。来シーズンは全日本マシンのデミオを

譲って頂き、スポットでも全日本ラリー参

戦を計画しております。皆さまの楽しみの

1つになれるよう精進いたしますので、ご

声援いただけると幸いです。

今年はコロナウイルス (COVID-19)の影響

が大きく、卒業式・入社式は無くなりその

後の飲み会も無くなりました。入社後の全

体研修は大幅に短縮され、工場実習も無く

なりました。今後は先輩や同期とのコミュ

ニケーションや生産現場の理解等意識的に

取り組むつもりです。 （河本 ） 

こんにちは金粕です。現役の時は主務や会計を務め、 FBを更新したり、ジムカーナをす

るなど修士まで5年間活動をしていました。

卒業後はHondaに就職し栃木に住んでいます。今年と言うことは、卒業入社の時期に新型

コロナが流行した世代です。卒業式は中止、卒業旅行などもできず、入社式は自宅からオ

ンラインでの出席となりました。販売店実習や工場実習も中止となってしまいました。研

修は実家からzoomで出勤し、勉強したりグループワークをして、発表するなど意外と充実

した研修でした。（興味があれば［ホンダ オンライン研修］で検索すると公式HPに記事が上

がってます）そんな研修を6月まで行い、 7月から部署に配属されました。出社しても、コロ

ナ対応でミーティングはオンライン、出社率50％目標で在宅勤務が進み、あまり人がいな

い、残業はできない、など馴染

みにくい状態で過ごしながら

も、ようやく最近慣れてきたと

いった状況です。

車との付き合いとは言うと、

ジムカーナを続けるつもりで、

早速NDロードスターを購入、関

東の公式戦で闘うためにPN車両

をつくり来年から参戦しようと

相変わらず楽しんでおります。

関東の先輩方、以後よろしくお
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願いします。 （金粕 ） 

皆様、ご無沙汰しております。第76代主将を務めさせていただきました近藤です。私は本

年3月に大学院修士課程修了の後、 4月よりスズキ株式会社に入社いたしました。

コロナ渦の中での新入社員研修 ・工場実習 (3か月で10kg以上痩せました）を乗り越え、

つい先日より配属先での勤務が始まりました。感覚としては、やっと社会人のスタートラ

インに辿り着いたといったところでしょう

か。ゴールまで無事完走を目指して、常に

勉強の日々です。さて、自動車メーカーの

仕事にも色々ありますが、私はトランス

ミッション(MT)を扱う部署に配属されまし

た。皆様の中にはきっとMTが好きな方も少

なくないかと思われますし、何かの縁だと

思っています。今後は大学で得た知識に加

えて、 6年間自動車部で過ごして得た貴重な

経験を活かして、楽しさや驚きを与えられ

る製品を届けられるよう精進してまいりま

す。 （近藤 ） 

皆様お久しぶりです。2020年 卒の川野 です。本年4月より九州大

学大学院に進学し、九州大学自動車部(QUCC)に所属し活動をしております。QUCCといって

も頻繁に戸畑車庫に来る、ラリーに来る、部員と頻繁に会うあどOBっぽくはありませんが

（笑） 。卒業してみると後輩だけになり大丈夫かなとたまに思ってしまうのですが、知ら

ないうちに退しくなり部活を頑張ってい

るなとラリーなどを見るたびに思いま

す。後輩の熱に負けないようにと私も活

動を頑張っております。最近競技に出る

余裕が出始め、ジムカーナに参戦してお

ります。来年はダートラとラリーにス

ポット参戦する予定であります。コロナ

禍など大変な時期ではありますが、現役

部員がより活動できるよう私もサポート

していく所存です。現役諸君、頑張って

ください！ （川野 ） 

写真は、 RASCALジムカーナ(11月8日） SA2で2位

入賞時のものです。3位の同期にやっと勝てた！
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会員名簿

本会員名簿は個人情報となりますので、お取り扱いには十分ご注意ください。

・住所が空欄の方は、連絡方法がございません。ご存知の方がいらっしゃいましたら、ご本人様に、
会誌担当の早田へ連絡（連絡先は34ペーシ右下を参照）していただくようお伝え願います。
連絡先は流星の配布または、自動車部OB会の連絡のみに使用いたします。

・住所やEメールアドレスに変更がある方、氏名／住所の記載を希望しない方も、ご連絡下さい。

【物故者】 【会員名簿】
|四 |卒年1 氏名 11与頃I卒年1 氏名 I lilll | •道U胄戴 1 ,,市 | |9瓢1卒年1氏名 Ililll|●道肩:県| 暑!胄 | hm|算`引 氏名
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【会員名簿】 2020/12/8 

1学髯1卒年1 氏名 1蜻蟻1響道府"| 瓢",| hm|卒年1 氏名 1地鑢1響道府鳳1畢市 I I学科 1 卒年 1 氏名 1逓蟻I●道府累 I 瓢市 1 

【編集後記】

今年はコロナ禍の中、現役の活動報告が激減し、例年の会

誌36頁が28頁となってしまいました。m(__)m 

来年の総会開催も見通せず、 OB会活動や会誌のあり方も

見直す時期かもしれません。（早）
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